

Artikel vom 16.12.2021

Wir sagen Danke für die

Aktion der Frauen-Union des Kreisverbandes Forchheim



Unter dem Motto "Respekt und Anerkennung" hat die [Frauen-Union des Kreisverbandes Forchheim](#) eine Aktion ins Leben gerufen, die sowohl den Marktleuten der abgesagten Weihnachtsmärkte helfen sollte, als auch denjenigen Respekt zollen sollte, die in den schwierigen Zeiten der Pandemie in den sozialen und medizinischen Berufen arbeiten. Unterstützt von MdL Michael Hofmann, der die gesammelten Spendengelder verdoppelte, kauften die Mitglieder der FU Forchheim von den Weihnachtsbudenbesitzern typische Produkte, wie z. B. gebrannte Mandeln. Diese Leckereien wurden zu Päckchen gepackt und an Pflegekräfte der Covid-Station in Forchheim, Polizisten, Praxis-Teams im Landkreis, Kindergarten-Teams und den Pflegekräften im Landkreis verteilt. Auch der Kindergarten und die Arztpraxis in Dormitz durften sich über die süßen Leckereien freuen. Wir sagen Danke für diese tolle Aktion!